

Gaming findet Stadt in: 0 Monaten, 3 Tagen, 9 Stunden, 49 Minuten und 51 Sekunden

Es darf gespielt, probiert und gefragt werden – die Wiener Game-City geht in die nächste Runde und die ganze Stadt ist eingeladen. Das Wiener Rathaus verwandelt sich auch dieses Jahr zum Publikumsmagneten für alle Games Interessierten.

Von 27. bis 29. September 2013 stehen Hersteller, eSportler, Einrichtungen der Stadt Wien und Ausbildungsstätten zum Thema Gaming Rede und Antwort.

Aber auch das eigene Erleben der neuesten Games darf nicht zu kurz kommen und so sind die Stände aller namhaften Spielehersteller und Publisher aufgebaut.

Öffnungszeiten:

Die Game-City im Wiener Rathaus öffnet ihre Tore wie folgt:

- Freitag: 9.00 Uhr bis 19.00 Uhr
- Samstag: 10.00 Uhr bis 19.00 Uhr
- Sonntag: 10.00 Uhr bis 19.00 Uhr

Weitere Informationen zur Computerspielfachtagung finden sich hier: [Zur Fachtagung](#)

Der Eintritt zur gesamten Veranstaltung ist frei.